

10月は、夕暮れ・夜間の歩行者・自転車に注意

夕暮れ時間帯から夜間(16~20時)

歩行者・自転車が被害に遭う交通事故が多発する傾向にあります

- 交差点では、歩行者・自転車をしっかり確認
- 信号・一時停止の標識を確認、確実に守る
- ルール無視の横断歩行者・自転車に要注意

適正な車間距離、基本的な義務に違反した

トラック運転手に有罪判決 4人死傷事故

(2014/09/29 18:22)

愛知県の伊勢湾岸自動車道で昨年7月、停止中の乗用車に追突し、家族4人を死傷させたとして自動車運転過失致死傷罪に問われた大型トラック運転手の男性被告(56)に名古屋地裁は29日、禁錮1年2月(求刑禁錮2年4月)の判決を言い渡した。判決理由で、裁判長は「**適正な車間距離を保持せず、運転手の基本的な義務に違反した**」と指摘。被害者と被告の間を走っていたトラックが急な車線変更をしたことから「**前方に異常があることを予見できた**」とした

自分は、事故を起こすはずがない? 事故に遭うはずがない?

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう!

◆足元はもちろん、積卸作業時の安全確認◆

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意!

横断歩道のないところで、はねられる事故多発

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認/よ~し!」

- ◆左折時は、死角を認識し、安全確認
- ◆右折時は、対向車だけでなく、横断歩行者にも注意

交差点で衝突事故 男性2人死亡、2人重傷

2014年9月30日(火)4時53分

29日午後5時30分ごろ、福岡県の交差点で、車同士の衝突事故があり、男性2人が死亡、2人が重傷を負った。車には、それぞれ男性1人と男性4人が乗っていて、全員が病院に搬送されたが、乗用車に乗っていた2人が死亡し、2人が重傷を負った。

「前をよく見ていなかった」

車道を歩いていた 盲導犬連れた全盲女性ひかれ重体、盲導犬も死ぬ

2014年9月29日(月)21時44分

28日午後11時ごろ、新潟県の国道で、盲導犬を連れ歩いていた、無職の女性(44)が、会社員の男性(34)運転の乗用車にはねられた。女性は意識不明の重体。盲導犬もはねられ、死んだ。新潟県警によると、現場は片側1車線の見通しの良い直線道路。横断歩道などはない。女性は全盲で当時、車道を歩いていたらしい。男性は「前をよく見ていなかった」と話しているという。

ひき逃げ容疑逮捕 車がミニバイクと衝突後逃走

ミニバイクを追い越そうとして接触

2014年9月29日(月)13時19分

28日午前5時20分ごろ、福島県の町道で、新聞配達員女性(66)のミニバイクと軽乗用車が衝突した。新聞配達員女性は顔の骨を折り約3週間のけが。軽乗用車が逃走したため、警察はひき逃げ事件として捜査。同日午後5時ごろ、自動車運転処罰法違反(過失致傷)とひき逃げの疑いで軽乗用車を運転していた、建設作業員の男性容疑者(21)を逮捕した。同署によると、容疑者は前方左側を直進中のミニバイクを追い越そうとして接触したとみられる。